
 1,2 M€ pour convertir la maternelle Saint-
Matthieu en maison de santé 
Le maire Pierre Tacconi a égrené les réalisations et les projets de la municipalité lors de la 
cérémonie des vœux. Il a été question de la transformation de la maternelle Saint-Matthieu 
en maison de services et de santé, du déplacement de la déchetterie… Urbanisme et cadre 
de vie ont été les maîtres-mots. 
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La maternelle Saint-Matthieu deviendra une maison de services et de santé à l’horizon 2026. 

« En tout, 88 % des projets proposés lors des élections ont été réalisés, mais de nouveaux 
ont vu le jour » a expliqué le maire Pierre Tacconi lors de la cérémonie des vœux. Et les 
projets sont nombreux. Parmi ceux-ci, la transformation de l’école maternelle Saint-Matthieu 
en maison de services et de santé, pour laquelle un budget de 1,2 M € est prévu avec une 
mise à disposition début 2026. 

Le lancement d’une démarche de déclaration d’utilité publique, procédure administrative 
lourde qui permettra de déplacer la déchetterie a été évoqué. La position de cet 
équipement, maintenant en cœur de la nouvelle ville, n’est plus adaptée aux normes 
environnementales. Ce choix permettra aussi d’améliorer la qualité de vie des riverains. 

Création d’un parking et d’un nouveau city stade 

Concernant toujours le cadre de vie, deux investissements sont à venir, tout d’abord la 
création d’un parking et d’un nouveau city stade sur le haut de la ville. Le Parc du taureau 
fera également l’objet d’aménagements complémentaires, déjà par l’amélioration de l’aire de 
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jeux initiée il y a deux ans mais aussi par une étude environnementale sur les bassins qui 
l’entourent et actuellement dysfonctionnent. 

Îlot de l’ancienne Poste 

« Ensuite, nous engagerons une étude sur le devenir de l’îlot de l’ancienne Poste, qui 
appartient toujours à un grand propriétaire privé alsacien. Nous avons fait renaître notre 
cœur de ville avec la réfection de la place. Maintenant une réflexion doit être engagée sur la 
question de ses abords. Il s’agit là d’une deuxième phase qui nous permettra d’imaginer la 
suite du développement de cet espace central. » 

Autres projets, cette fois à long terme, le renouvellement complet du plan local d’urbanisme, 
qui durera plusieurs années, avec pour objectif de dessiner l’avenir et la reconstruction sur la 
zone Bellevue de la future caserne pour l’Unité opérationnelle Guénange Illange par le Sdis, 
sur un terrain viabilisé par la commune. 

Un intermède musical a été assuré par le club des majorettes avec une médaille de la ville 
remise à son animatrice, Cathy Sauvage. 

 


